



Les Confreres AU VIETNAM

LES CONFRERES de la Province Canadienne sont arrivés au Vietnam en 1952 et se sont installés au nord du pays. Au début de la guerre civile, l'hôpital des Confrères à Tan Bien (Ben Hoa City) a été occupé par l'état ainsi que le noviciat de Da Nang City.

Aujourd'hui, la situation s'est nettement améliorée. Les Confrères sont aidés par de nombreux bénévoles des paroisses qui se rendent au domicile des malades et moribonds pour les assister. Ces groupes de paroissiens, inspirés par Saint Jean de Dieu et par l'exemple des Frères de Saint Jean de Dieu, ont demandé à être affiliés à l'Ordre.

Malgré les nombreuses difficultés, le nombre des vocations dans le pays augmente. En fin 2007, il y avait 67 Confrères profès solennels et 10 novices. Et les candidats continuent à arriver..

Les Confrères effectuent leur travail dans 4 œuvres d'assistance : un Hôpital Général qui avait été confisqué par le gouvernement et trois Centres de Rééducation, de Kinésithérapie, d'Acupuncture et de Médecine Naturelle.

Les Centre de Than Bien, Thanh Son, Suoi Nho ainsi que la Chapelle des Confrères enregistrent une grande affluence de gens, dont la plupart viennent rendre hommage à la personne de Frère William Gagnon, qui est à l'origine de notre présence là-bas, disparu en 1972 et qui est vénéré comme un Confrère exemplaire.



LE PROJET : Construction d'un centre pour handicapés nécessitant d'une période d'hospitalisation .

A Tan Bien, près de l'Hôpital où travaillent 7 Confrères et qui appartient toujours au gouvernement, les Confrères ont réalisé un **Centre de Rééducation**, où ils soignent tous les jours environ **350 personnes**, adultes et enfants, qui n'ont pas les moyens ou qui sont pauvres. Parmi ces patients 90 sont des nouveaux cas et la plupart d'entre eux arrive de villages lointains. Ils ont besoin de traitements qui durent plusieurs jours, c'est pourquoi il faudrait leur offrir une hospitalisation temporaire.

Un autre dispensaire dont s'occupent les Frères de Saint Jean de Dieu se trouve à environ 50 km de Tan Bien, à Than, et là-bas on soigne entre 80 et 100 personnes par jour qui arrivent dans les mêmes conditions que ceux cités plus haut.

Les Confrères réalisent cette œuvre sociale avec le soutien de différentes Provinces de l'Ordre et grâce au travail que certains Confrères et Collaborateurs réalisent à travers la préparation de médicaments naturels en suivant des formules basées sur un savoir-faire millénaire de la région.

A travers cette **CAMPAGNE** nous souhaitons les aider à faire un pas de plus pour développer la santé et l'autonomie, et par conséquent l'intégration de ces personnes HANDICAPÉES.

UFFICIO MISSIONI E COOPERAZIONE
INTERNAZIONALE

Ordine Ospedaliero di S. Giovanni di Dio
Via della Nocetta, 263 *00164ROMA (Italia)
E-mail: missionifbf@tin.it

Pour les versements : Curia Generalizia
Fatebenefratelli. Intesa Sanpaolo-AG.4825
-Roma C.C. 056239740181 ABI 03069, CAB
05069, CIN V IBAN IT05 V030 6905 0690
5623 9740 181 SWIFT BCITITMM700



*Si loins de nous et
a la fois Si Proches*